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ＰＴＡ総会結果のお知らせ 
 
 平素よりＰＴＡ活動にご理解・ご協力を賜り御礼申し上げます。今年の総

会も去年と同様に非対面で行いました。ので、事前に会員のみなさまには表

決書にて議案の議決をお願いいたしました。 

表決書 ウェブ／２２２回答 紙／0回答 
二砂小学校のＰＴＡ会員数は、５０５世帯（教職員含む）よって、会則よ

り会員の五分の一以上の回答がありましたので総会成立いたしました。 
結果につきまして、下記の通りご報告させていただきます。 
また、第 4号議案の令和 5年度新運営委員の決定結果を含めた、令和 5年

度委員・部員一覧も掲載しますのでご確認ください。 
 

記 
  
議決事項 
〈第１号議案〉 令和４年度  事業報告       賛成２０５／反対１／無効１６* 
〈第２号議案〉 令和４年度  決算報告       賛成２０３／反対３／無効１６* 
〈第３号議案〉 令和５年度 役員選考結果／承認  賛成２０５／反対１／無効１６* 
〈第４号議案〉 令和５年度 新運営委員      賛成２０５／反対１／無効１６* 
〈第５号議案〉 令和５年度 教職員ＰＴＡ委員   賛成２０５／反対１／無効１６* 
〈第６号議案〉 令和５年度 事業計画       賛成２０５／反対１／無効１６* 
〈第７号議案〉 令和５年度 予算案        賛成２０４／反対２／無効１６* 
〈第 8号議案〉 令和 5年度 PTA文化厚生部の活動見直しについて 

賛成２０５／反対１／無効１６ 
以上 

 
会則より会員の三分の一以上の承認を得られたことにより、全ての議案は

承認されました。ので、これをご報告させていただきます。 
 反対票に関しての回答を後述させていただきます。ご一読ください。 
*賛成にも反対にも回答していた人と２票以上回答している人がいました 
今年度も PTA活動にご理解、ご協力頂きますようによろしくお願いいたし

ます。 
 
 



 
 
・〈第２号議案〉 令和４年度決算報告 
成人活動費は何のための費用なのか、明確にしていただきたい。会費を払っ

ているのは全ての保護者に対して活動費は一部のだけに使われていると感じ

ましたので。 
回答：二砂小の PTA会員や OB会員間、近隣や江東区内の小中学校との交流
や情報交換の活動に成人活動費を利用しています。 
具体的には、PTAソフト部、PTAバレー部の活動費、試合参加費として使っ
ています。常時部員は募集しているので、皆様の参加をお待ちしています 
 
・〈第２号議案〉 令和４年度決算報告 
支出、収入内訳はどこかで確認することはできますでしょうか。 
回答：今まで詳細をすべて開示した前例はありません。皆様の会費は、都度、

会計監査をはじめ、本部役員（会長、副会長、庶務、会計）でお互い適切に

使われているか確認し合いながら大切に使わせて頂いております。また、年

に 2回、会計監査による監査も行っています 
 
・〈第７号議案〉 令和５年度予算案 
ペーパーレス化、ICT化を推進するのであれば消耗品、広報部費は前年度よ
りも下がるのでは？と思うのですが認識ちがっておりますでしょうか？ 
回答：消耗品費に関して、ペーパーレス化で消耗品費は下がる予定ですが、

予算額に対して軽微な削減のため今年度の予算は据え置きにしています。広

報部費に関して、広報誌のペーパーレス化は、検討段階です。また、今年度

は広報誌の発行回数を 1回増やす予定のため、予算としては昨年よりも増え
ています。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


